



Del 1 al 7 de junio

El lunes comienza una nueva campaña especial sobre control de la tasa de alcohol y presencia de drogas en conductores

- En 2014 se realizaron 46.000 pruebas más que en 2013, con una reducción del 13,60% en el número de resultados positivos
- En la última campaña, desarrollada el pasado diciembre, se realizaron 6877 controles y hubo 78 denunciados

Murcia, 29 de mayo de 2015. La Dirección General de Tráfico desarrollará entre el 1 y el 7 de junio una campaña especial de control de alcoholemia, que incluye también control de presencia de drogas en conductores. En la última ocasión que se realizó una campaña similar, diciembre de 2014, se produjeron 6877 controles, con 78 denuncias, un 1,13% del total.

La Estrategia de Seguridad Vial 2011-2020 establece para el tema clave del alcohol y las drogas el objetivo de bajar del 1% los positivos de alcoholemia en los controles preventivos aleatorios, objetivo conseguido en la Región de Murcia en la pasada campaña de junio.

En el 33 % de los accidentes con víctimas ocurridos en vías de la Región de Murcia durante el año 2014, el alcohol está presente como factor concurrente o desencadenante. La ingesta de alcohol y drogas no sólo está relacionada con una mayor accidentalidad, sino que también repercute en una mayor mortalidad.

En todo el año 2014 se efectuaron 189.431 pruebas, con el resultado de 2.863 positivos, lo que supone el 1,51 % del total. Estos datos son relevantes ya que en 2014 se incrementó en 46.426 el número total de pruebas realizadas respecto al año 2013, lo que supuso un 32,46% más, y se redujo el número de pruebas positivas en 451, es decir, en un 13,60 %.

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 /107

**DATOS DE LAS ÚLTIMAS CAMPAÑAS DE ALCOHOLEMIA REALIZADAS
POR EL SECTOR DE TRAFICO DE LA GUARDIA CIVIL DE MURCIA**

	CONDUCTORES CONTROLADOS	DENUNCIADOS	% DENUNCIAS
Julio 2013	3.668	72	1,86 %
Diciembre 2013	5.496	73	1,33 %
Junio 2014	5.475	41	0,75 %
Julio 2014	5.902	107	1,81 %
Diciembre 2014	6.877	78	1,13 %

En cuanto a drogas, el pasado año se realizaron un total de 523 pruebas, con el resultado de 215 positivos, lo que supuso el 41,11% del total, si bien estos controles siempre se realizaron como consecuencia de una infracción o de un accidente.

En junio de 2014, en controles aleatorios dentro de una campaña especial como la que se inicia el lunes, se realizaron 17 controles, con 10 denunciados, un 58,8% del total. En el pasado mes de diciembre, diecinueve controles derivaron en ocho denuncias, el 42,1%.

Como viene siendo habitual en las campañas que lleva a cabo la DGT, la colaboración de las policías locales de la Región de Murcia es muy importante, ya que los controles de alcohol y drogas se realizan tanto en vías interurbanas como en urbanas y no sólo por la noche, sino también durante el día.

Hasta el momento se han adherido los siguientes municipios: Alcantarilla, Alguazas, Beniel, Cartagena, Cehegín, La Unión, Mazarrón, Molina de Segura, Moratalla, Murcia, Puerto Lumbreras, San Javier, San Pedro del Pinatar, Santomera, Totana y Yecla.